

潜龍

「心構え」

5組担任 大山 賢

出羽三山神社の神主さんの言葉を紹介します。

「大切なのはそこへ行った時の、自分としての心構えが出来ているか」
「まずは三食食べられて、ゆっくり睡眠が取れることへの感謝」

ほとんどの方は進路先が決定して、あとは卒業に向けて日々過ごしていることと思います。

みなさんは卒業すると、4月から新たな環境でまた様々な取り組みに挑戦していきます。

さて、その準備はできているでしょうか。

そこで何をしますか。誰とどう接していきますか。

初めてのことに對して想像がつかないことはたくさんありますがイメージをしておいて、自分がどう振舞うのか心構えをして、それに必要な準備を着々と進めていく必要があります。

いざ始まって「思っていたのと違う」と不平不満を言うことは簡単ですが、それでは何の得にも成長にも繋がりません。

まずは大変なこともあると十分に想定して、多少の無理も乗り越える心構えをしておきましょう。しかし、無理を重ねすぎると耐えられなくなってしまいます。ある程度の忍耐は必要ですが、みなさんの将来は長いので、無理ばかりするのではなく、遊んでばかりではなく、バランスのとれた日常をとってほしいものです。

特にきちんとした食事や十分な睡眠をとることはとても大切です。

夜更かしをして日中にしんどい生活を送っていませんか。

今のうちに4月からの環境に向けて生活を見直し、心構えを十分に行ってください。

第61回 体育大会 開催！！



10月18日(金)に加古川総合運動公園陸上競技場にて体育大会が開催されました。

ソーラン節では生徒たちは自ら踊りを楽しみ躍動していました。

また、生徒会、運動部、交通安全委員など役割がある生徒は朝早くから準備に取り組み、運営側としてよく動いてくれました。与えられた仕事を全うし、全体のために動ける人は社会に出てからも必ず活躍します。今回の体育大会もこのような裏方の支えの中で実施できたことに感謝し、これからも全体のために進んで動くという姿勢を持ち続けられれば、充実した学校生活が送れると思います。

第59回 東播工高祭！！



本年度も「最高の仲間と最高の思い出を」をテーマに東播工高祭が11月1日(金)2日(土)に開催されました。

3年生は食品模擬店を行い、多くの人に喜んでもらうことができました。

また、この文化祭を創り上げるまでに生徒同士は協力し合い準備、販売、調理などそれぞれやるべきことをしっかりとこなし、最高の文化祭にすることができました。

模擬店部門 3-6「コマチ」最優秀賞、3-3「ザブングルポテト」優秀賞

今後の予定

11月

26日(火) 1～6時間目 40分授業 7時間目 立会演説会

12月

4日(水) 期末考査(～10日(火))

12日(木) 答案返却特別時間割

16日(月) 校外学習(USJ)

17日(火) 球技大会(雨天授業)

18日(水) 主権者教育(1～4時間目)

19日(木) 薬物乱用防止教室(3, 4時間目)

23日(月) 大掃除 全校集会

24日(火) 終業式